



## 1 000 Euro für das Lions Hilfswerk

Die Firma Alpha-Persona, vertreten durch die Geschäftsführer Carlo Kanngießner und Tim Gruber, hat beschlossen, heuer auf Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden zu verzichten und stattdessen eine Spende von 1000 Euro an das Lions Hilfswerk zu leisten. Mit dieser Initiative möchte Alpha-Persona nicht nur die lokale Gemeinschaft unterstützen, sondern auch ein Zeichen set-

zen für Nächstenliebe und sozialen Zusammenhalt. Gemeinsam sagten Lions-Präsident Rudolf Helmhagen, Lions-Schatzmeister Hans-Jürgen Amannsberger und Lionsmitglied Gerald Murrer Danke. – Im Bild bei der symbolischen Scheckübergabe (v.l.): Carlo Kanngießner, Hans Amannsberger, Rudolf Helmhagen, Tim Gruber und Gerald Murrer.

–red–/Foto: Lions